



当別消防署からお知らせ



▼ 問合せ 当別消防署 (☎ 23 - 2537)

■ 暖房器具の火災にご注意を！

新年を迎えますます寒さが厳しくなってきました。暖房器具を使う機会が増えるこの時期は、例年ストーブの使用を原因とする住宅火災が多くなります。特に高齢の方が火災によって怪我をされたり、時には尊い命を失うなどの大惨事につながってしまうこともあります。今一度、ご家庭での火の取り扱いには十分にご注意いただくよう強くお願いします。町民の皆さんの力で火災発生を減らしましょう。



*** 普段から火の元には十分注意し次の事項を心がけ火災を起こさないようにしましょう。**

- ・ ガスコンロ・暖房器具の使用後は必ず火を消す。
- ・ 暖房器具の近くや屋外に燃えやすい物を置かない。
- ・ 寝タバコは絶対にしない。
- ・ 住宅用火災警報器、消火器を設置する。
- ・ カーテン・じゅうたんなどを防災製品の物にする。
- ・ ライターなどは子供がいたずらしない場所に保管する。
- ・ 夜間からゴミ出しをしない。

▼詳細 予防課予防係

■ 埋めないで！ 消火栓

当別消防署・消防団では、積雪により消火栓が埋まることのないよう、町内に設置している消火栓や防火水槽の除雪作業をするために巡回しています。

降雪が続くと除雪等で追いやられた雪により、消火栓が埋没している状況が見受けられ、火災発生時の消防活動に支障をきたしてしまうことが懸念されます。また、埋没している消火栓に気づかず、除雪の際などに消火栓を破損してしまい、その修理に莫大な費用がかかってしまうこともあります。

消火栓や防火水槽の付近には、雪を堆積しないよう町民の皆さんのご理解とご協力をお願いします。

▼詳細 警防課警防係



■ 幼年消防クラブのつどい ちびっこ消防ひろばを実施しました

消防職員・女性消防団員は、消防との触れあいと体験を通じて火災予防思想の芽を育むことを目的とする「ちびっこ消防ひろば」を11月に実施しました。

このイベントには幼年消防クラブ員（当別夢の国幼稚園、太美保育所の園児）約70人が参加。「防火絵合わせ」「防火体操」「訓練用消火器の体験」などで楽しみながらもしっかりと防火について学び、イベントの終わりには「ひあそびはぜったいにしません！」と全員で大きな声で誓いました。

▼詳細 予防課予防係

